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M. Ouellet: Je suis heureux de voir que le député a choisi de
poser des questions plutôt que de prendre les mauvaises habi-
tudes de certains députés qui n'ont pas le courage de poser des
questions et qui préfèrent invoquer l'article 43 du Règlement
pour porter toutes sortes de fausses accusations.

Des voix: Bravo!

Des voix: Oh, oh!

M. Ouellet: Je me permets de signaler au député, puisqu'il a
eu le courage de poser ses questions directement, que c'est sous
un gouvernement libéral qu'a eu lieu la dernière extension du
service de distribution à domicile. Les conservateurs n'ont rien
fait pour étendre les services de distribution par facteurs.

J'ai le plaisir de signaler au député que, maintenant que
nous sommes revenus au pouvoir, nous allons chercher, confor-
mément à nos engagements, à améliorer les services postaux
dans nombre de villes qui jouissent déjà du service de distribu-
tion à domicile et à étendre ce service.

* * *

LA FONCTION PUBLIQUE

LE REMBALCIAGE DES FONCTIONNAIRES LICENCIES

L'hon. Walter Baker (Nepean-Carleton): A propos de notre
gouvernement libéral généreux envers les fonctionnaires, dont
parle le ministre des Postes, je me demande si le président du
Conseil du Trésor pourrait dire à la Chambre ce qu'il a
l'intention de faire au sujet des nombreux professionnels et
autres fonctionnaires que son gouvernement a mis à pied en
1978 et dont un petit nombre seulement a été placé malgré les
promesses qu'avait faites le gouvernement de trouver des
emplois à ces fonctionnaires.

L'hon. Donald J. Johnston (président du Conseil du
Trésor): Je rappelle au député que le gouvernement libéral n'a
pas présenté de programme de mises à pied. Il parle peut-être
de la politique que mon prédécesseur, le député de York-Peel,
a dû présenter quand il a décidé d'éliminer 60,000 emplois
dans la Fonction publique.

Le député sait très bien que la recherche d'autres emplois
dans la Fonction publique pour les personnes mises à pied à
cause du programme libéral de restrictions d'avant le 22 mai
1979 a été extrêmement fructueuse.

M. Baker (Nepean-Carleton): Assurément, le ministre doit
être au courant du fameux coup d'épée dans l'eau du premier
ministre le lI août 1978 quand ont débuté les licenciements de
fonctionnaires. Le premier ministre peut s'en prendre à moi,
armé de la carabine de Justin, mais c'est bel et bien ce qui s'est
passé dans la fonction publique. Maintenant, une des choses
que les libéraux ...

Des voix: Règlement!

Mme le Président: Pourrions-nous avoir la question,
s'il-vous-plaît?

M. Baker (Nepean-Carleton): Madame le Président, le
ministre lui-même, le député d'Ottawa-Vanier, le député d'Ot-
tawa-Ouest et moi-même avons demandé que soient élaborés
des programmes de recyclage pour les fonctionnaires ...

Des voix: Règlement!

Mme le Président: A l'ordre. Le député voudrait-il poser sa
question?

M. Baker (Nepean-Carleton): Je tente par tous les moyens
de le faire. Si vous pouviez demander aux députés de l'autre
côté de rester tranquilles, le Président du Conseil du Trésor le
sait ...

Des voix: La question!

M. Baker (Nepean-Carleton): Le président du Conseil du
Trésor le sait ...

Des voix: La question!

M. Baker (Nepean-Carleton): . . . tout comme le savent le
député d'Ottawa-Vanier et le député d'Ottawa-Ouest ...

Mme le Président: A l'ordre! Les députés doivent utiliser la
période des questions pour s'enquérir de ce qu'ils ne savent pas.

Des voix: Bravo!

M. Baker (Nepean-Carleton): Vu la promesse que le prési-
dent du Conseil du Trésor et ses collègues ...

Des voix: Question!

M. Baker (Nepean-Carleton): . . . quand le président du
Conseil du Trésor va-t-il annoncer les programmes de recy-
clage des fonctionnaires qu'il avait promis au cours de la
campagne électorale et à propos desquels il est demeuré étran-
gement silencieux depuis les élections?

M. Johnston: Madame le Président, je ne puis tolérer que le
député dise que je suis demeuré silencieux. En fait, j'ai déjà
fait savoir au député toute l'importance que nous attachons à
la formation et au recyclage des fonctionnaires. Nous élabo-
rons présentement des programmes importants à cet égard,
que j'espère pouvoir annoncer sous peu à la Chambre. Je
poursuivrais volontiers mes entretiens à ce sujet avec le député
dont les idées, je le reconnais humblement, sont parfois
excellentes.

* * *

PARCS CANADA

L'ANNULATION DU TRANSFERT DE CORNWALL A
PIETERBOROUGH LES GRIEFS DES EMPLOYES

M. Bill Domm (Peterborough): Madame le Président, ce
que je vais dire ne cadre pas bien avec la réputation de
générosité que les députés d'en face ont à l'égard des fonction-
naires. Ainsi, on m'a rapporté il y a quelques heures que 35
employés du bureau régional de Parcs Canada à Cornwall . . .
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